

Les missions d'observateurs accréditées pour les élections sont présentées en Équateur



Quito, (RHC).- Les autorités du Conseil National Électoral de l'Équateur ont présenté officiellement les Missions d'observateurs internationaux qui accompagneront les élections dans ce pays

4 missions multilatérales ont été accréditées : L'Union des Nations Sud-américaines, l'OEA, l'Organisation des États Américains, l'Union Inter-américaine d'Organismes électoraux et l'Association Mondiale d'Organes électoraux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121802-les-missions-dobservateurs-accreditees-pour-les-elections-sont-presentees-en-equateur>



Radio Habana Cuba